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町民バスやデマンド、スクールバスの CO２
排出量削減の取組みは。

公共施設の電源供給を再生可能エネルギー
に変える考えは。

〔総務課長〕
財政面の観点から公共施設、主に出先機関
中心に割引契約で供給を受けているが、CO２
削減の観点からも再エネ等電力の利用余地
はある。地域電力については今後調査を進
めていく。

〔ふるさと定住課長〕 
町民バスはディーゼルマイクロバスから小
型ガソリン車に変えて削減を図っている。
スクールバスは今後の更新時に、路線ごと
の利用人数に合わせた小型化を図り、CO２
削減に向けた取り組みを行う。

循環型社会の構築状況は。

〔環境課長〕
廃棄物抑制や資源化の促進は必要である。
今後も分別の徹底を図り燃えるごみの減量
化と資源物の再利用を促進し循環型社会の
構築を進める。

国の交付金を活用した再生可能エネルギ
―を促進する考えは。

〔町長〕
ゼロカーボンシティの実現に向け、再生可
能エネルギーを促進するのは必要不可欠と
考えている。現在、那須町地球温暖化防止
実行計画を策定しており、その中で具体的
な活用、推進方法を考えていく。

ゼロカーボンシティ実現へのプロジェクト
チーム設置の考えは。 

〔環境課長〕
国の脱炭素ロードマップでは、地方から取
組みを加速させる動きがある。町、企業、
住民などが協働して取り組むテーマについ
てはプロジェクトチームの体制を整備する
必要があると考える。
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公用車を電気自動車へ移行する考えは。 
    答〔総務課長〕
公用車については環境等への負担低減を踏ま
え、更新時にハイブリット車を導入して  CO２
削減に努めている。電気自動車については
今後の更新時に、使用形態を踏まえ導入に
向けて検討する。

田村浪行
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質問
町▶再生可能エネルギーの促進を進める

ゼロカーボンシティの実現は
■ 環境問題ついて

町▶更新時にハイブリット車導入
質問 ＣＯ2 削減の取り組みは

～町政のここが聞きたい～
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